
９月８日 一 般 質 問 

 

 

発 言 者 質   問   内   容 

荒木 龍昇 

（緑とネット） 

○こどもに関する各種データ連携による支援実証実験について 

〇建築紛争防止条例について 

○市及び財産区が管理する施設における農薬・除草剤の使用について ほか 

【一問一答】 

綿貫 英彦 

（共産党） 

○中学校の給食時間について 

〇東区蒲田地域の交通対策について 

〇物価高騰に対する医療機関や介護事業所への支援について 

【一問一答】 

成瀬 穫美 

（市民クラブ） 

○市民参加型政治を実現するためのシティズンシップ教育について 

○平和行政の推進を求める 

～特に非核平和都市宣言の早期実施と平和資料館の設置に関して～ 

【一問一答】 

淀川幸二郎 

（自民党） 

○姪浜駅と橋本駅間における道路環境の改善について 

○今津地区における観光資源の有効活用について 

【一問一答】 

藤本 顕憲 

（福岡令和会） 

○「生涯現役」社会の実現に向けて 

【一問一答】 

高木 勝利 

（公明党） 

○福祉に関する相談や障がい者支援の充実について 

○未来へつなぐ水道事業の推進について 

〇災害に備えたマイタイムライン作成支援について 

【一問一答】 

飯盛 利康 

（自民新福岡） 

○新型コロナウイルス感染症対策にかかる情報発信・ＩＣＴ活用について 

【一問一答】 

尾花 康広 

（公明党） 

○福岡市の脱炭素に向けた取組みの加速化について 

○障がい者等の社会参加施策の推進について 

【一問一答】 

 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中２人、午後６人（午後は２人目、４人目が終わったところで休憩） 

  




